

好問っ子

好問第一小学校学校だより
第4号平成27年6月8日
発行者 校長 松本 光司
電話 36-2202

FIFA ワールドカップ女子サッカーが開幕しました！日本の活躍が楽しみです。



ノーメディア day ...

第1回目の「ノーメディア day」はいかがでしたか？
アンケートの結果をお知らせいたします。

1 実施率（回収率） 91.7% (308/336)

2 実施内容

1 食事と家庭学習中は no メディア	72% (222人)
2 帰宅後から寝るまで no メディア	19% (59人)
3 朝から夜まで no メディア	9% (27人)



非常に高い実施率で、それぞれの家庭で取り組んでいただきありがとうございました。

感想を紹介します。



ゲームは毎日はやっていたけれど、1日中ゲームもテレビもやらないことは初めてでした。テレビやゲームをしないといろんな事ができることがわかりました。（4年生）

いつもどれだけゲームやテレビをしているのかを知ることができます。食事の時に学校のことをたくさん話せて楽しかったです。これからも続けたいです。（6年生）

子どもから「何をしていいかわからない！」と言われて、今までどれだけメディアに依存していたのかと思い知らされた気がします。朝から「お母さんもTVだめだよ。携帯メールもだめだよ！」と注意されながら過ごした一日。これを機会に時間の使い方を親子で真剣に考え、メディアに頼らず子ども達と向き合いたいと思いました。（お母さん）

テレビについている状態だとでれでれたらたらとなりからで、会話も上の空になってしまいますが、静かな中では、会話のキャッチボールができ、本人も時間を有効に使えていたと思います。時々、家族で話し合ってノーメディアに取り組んでみたいと思います。家族みんなでというのがとてもよいことだと思います。（お母さん）

それぞれの家庭で、今の生活について見直すきっかけになったようです。「今度はどうする？」と家族で話合うこともとても大切です。次回は 6月17日（水）です。

好一小ニュース

ご声援ありがとうございました！

みんながんばった運動会

5月17日、一日順延して、青空の下、運動会が行われました。「走り出せ ゴールめざして一直線」のスローガンのとおり、一人一人がいのちが輝く演技の連続でした。



全校生徒でよしまっ子力くらべ

今年度は、午後までの開催となり、昼には子ども達を真ん中に、家族で昼食を食べる風景が復活しました。何より、会場いっぱいにお集まりいただいた、保護者や地域の皆様の声援が、子ども達のがんばる力となりました。多くの皆さんに見守られ、のびのびと競技できる子ども達は本当に幸せですね。ありがとうございました。

校歌は子ども達の大好きな歌の一つです。その素敵な校歌を作曲された石河清さんと石河さんの「女声合唱団いわき」の皆さんとの絆コンサートを行います。

合唱団の歌声を楽しむとともに、参加者全員で校歌を歌うプログラムもありますので、保護者の皆さん、地域の皆さんもぜひご参加ください。



期日 6月16日(火)
時 間 午後1時30分～
場所 好問一小体育館

入場無料です！